
2023 年度十文字中学高等学校サッカー部後援会 

第三回役員会議事録 

 

日時：2024 年 1 月 28 日（日）10:00～11:05 

場所：巣鴨第一集会室 和室 

出席者： 

代表: 千葉会長、三宅副会長、杉山副会長 

ＯＧグループ ：千葉氏、杉山氏、野口氏、吉岡氏  

高校グループ ：【6年】受川氏、中村氏、鶴岡氏、袖山氏  

【5年】澤田氏、松尾氏、大塚氏、袖山氏、村嶋氏、田中氏、 

遠藤氏、小林氏、梅本氏  

【4年】伊藤氏、田丸氏、小林氏、松原氏 

中学グループ ：【3年】丹羽氏、影山氏、杉山氏、野尻氏、岩瀬氏、角野氏、根鈴氏 

【2年】梶川氏、冷水氏  

【1 年】横田氏、清水氏 

 

１．千葉会長より挨拶 

千葉会長よりご挨拶と、今年度高校、中学と、高校選手権や全国フットサル大会、その他の

多くの遠征への後援会のサポートへの感謝とともに、来年度も引き続き積極的な後援会活

動へ参加してもらえるよう伝えられた。 

 

２．活動報告 

(1)中学グループ 

・12 月に 3 年生が 1 名退部し、部員数は４3 名となった。 

(2)中学戦歴 

・全日本 U-15 女子サッカー大会 ベスト 8 

・全日本 U-15 女子フットサル大会 優勝 

(3)高校グループ 

・全日本高等学校女子サッカー選手権全国大会 準優勝 

 

３．会計報告 

(2)高校グループ 

＜次年度の懸念事項＞ 



・補食のインゼリーの値段が上がっていることと、遠征先での価格の違いに注意が必要。 

 

(4)全体会計 

＜次年度の懸念事項＞ 

・高校インターハイは北海道での開催となるため、予算に注意が必要。 

 

 

４．報告・提案事項 

(3)その他報告・提案事項 

＜中学グループより以下提案＞ 

・JFA 主催の全国大会では、試合結果がリアルタイムに更新される。後援会 HP の試合結果

を JFA サイトの結果を参照させるようにしてはどうか。 

＜現状と今後の進め方＞ 

・高校では、結果が更新された JFA サイトについては一部後援会 HP から参照させている。 

・JFA 主催、全国大会、関東大会と大会により主催側の情報発信の頻度・レベルが異なるの

で、大会に応じて臨機応変に対応することが望ましい。 

 

(2)新年度役員の執務内容、候補者紹介 

＜三宅氏より高校の役員の執務内容について紹介＞ 

・5 年生幹事は全国大会時の千羽鶴作成、全国大会時の補食の手配、全国大会時の応援にお

越しの先生方のサポートなど。 

・4 年生幹事は全国大会時の現地でのサポート、応援にお越しの先生方の送迎など。 

＜事務局より後援会役員の役割について補足＞ 

・定期総会の運営へ協力する。 

・事務局は保護者と学校の連絡窓口を担う。 

・年 4 回の役員会は保護者の意見を吸い上げ、学校に意見を出すか出さないかも含め、決め

ていく場である。 

＜新年度候補者の紹介＞ 

・「令和 6 年度役員候補者リスト」に沿って次年度候補者について事務局より紹介を実施 

 

 

（その他議題以外） 

＜OG グループより SNS への投稿について＞ 

・Ｘへ昔の写真などが投稿されるケースがある。 

・不審者が特定できる場合には各 SNS でブロック、必要に応じてＸ等への通報を行う。 

 



＜OG グループ／全体会計より応援グッズについて＞ 

・2 月のユニフォーム採寸時に配布予定の後援会グッズ(T シャツ・タオル)販売についての

チラシに QR コードを付け、Google フォームで集計する方法について OG グループから提

案され、今年 2 月のユニフォーム採寸時から QR コードを付けることになった。 

・応援Ｔシャツについては、2 月のユニフォーム採寸時に、現在保護者の手持ちのＴシャツ

をお借りし、サンプルとして提示し、サイズ感を確認してもらうことになった。 

 

＜ＯＧグループより来年度予算について＞ 

・来年度予算案は 4 月頭ごろに作成となるが、総会の開催方法によっては追加で予算を組

む必要があるため、次回役員会で総会の開催方法の方針を決めて欲しい旨、OG グループよ

り要望があった。 

 

５．次回役員会について 

次回 2 月 24 日（土）開催予定。学校の会議室を 10:00～14:00 で借りる予定。 

※10:00～11:00 で会場設営を想定 

※役員会終了後、各役員・係で引継ぎ会を実施予定 

 

 

以上 


